



○新入生歓迎会がありました

給食委員会による説明

4月10日、体育館で新入生歓迎会がありました。生徒会が中心となり、学校生活や生徒会活動の様子、行動目標である「あ・へ・じ・そ・お」などについて、ステージの上で楽しく説明しました。また、部活動についても紹介がありました。各部がそれぞれの目標や活動内容などについて、実演しながら説明していました。この説明を聞き、入る部活動を決めた1年生も多くいたようです。



吹奏楽部による演奏

○虹の鯉のぼりプロジェクト始動！

4月18日、48名の生徒ボランティアと3名の虹の鯉プロジェクト実行委員の方々が協力して浅江中学校の中庭に鯉のぼりを設置しました。

前日の夕方から実行委員の皆さんと生徒会の担当者が打合せをしました。その打合せの中で、生徒がどのような思いをもっているのか、1年生にもその思いを伝えるにはどうすればよいかなどが話し合われました。

当日の給食の時間に本日の活動について担当の生徒が放送しました。内容は、中庭に鯉のぼりを設置するボランティアを募集することや、この鯉のぼりが家族の絆や地域の絆、東日本大震災の被災者への鎮魂の祈りなど、さまざまな思いが込められていることを伝えました。

保護者会があり、給食後に下校だったため、午後1時からの作業となりました。1年生もたくさんの生徒が参加し、初めての体験となりました。抜けるような青空の下、鯉のぼりが上がった際には大きな歓声と共に拍手が沸き起こりました。この感動が浅江中の伝統に積み重ねられてゆき、後輩へと受け継がれてゆくことでしょう。



○あさなえカフェ・早朝元気クラブはじまりました

本年度初めてのあさなえカフェがありました。週に一回程度、昼休みに中学校のあさなえルームで開催しています。多くの生徒が集まり、地域の方々と談笑したり、折り紙をしたりと楽しい時間を過ごしました。そのようすから、子どもたちは地域の方々が大好きなのだと感じました。

また、早朝元気クラブもはじまりました。地域の方々も参加し、ラジオ体操やドッジボールをしました。外は雨模様でしたが、体育館の中は子どもたちの元気な声が響いていました。

あさなえカフェ



早朝元気クラブ